
能代市総合計画市民協働会議 

第３回運営グループ会議 

 

                                日 時 平成２９年８月３０日（水） 

                                        午後８時４５分～午後９時２５分 

                                場 所 能代市役所 新庁舎３階 会議室７ 

                                出席者 山内委員長、佐々木(亜)副委員長 

                                        １班：武田(成)分科会長 

                                        ２班：田中分科会長、腰山副分科会長 

                                        ３班：野村分科会長、永井副分科会長 

                                        ４班：鈴木(隆)分科会長 

 

概  要 

 

１ 分科会協議の報告及び意見交換 

  各分科会の協議の状況について、それぞれ報告がありました。 

 【１班】４つの政策分野のうち、１（１）と（２）の途中まで協議が進んだ。１（３）

（４）については、事前に出してもらっている意見をもとに、次回協議する。 

 【２班】５つの政策分野のうち、２（３）（４）（５）まで協議が進んだ。次回、２（１）

（２）を協議する。 

 【３班】５つの政策分野のうち、３（１）（２）（３）まで協議が進んだ。次回、３（４）

（５）を協議する。 

 【４班】６つの政策分野全てについて、現状や課題を中心に、一通り意見を出し合っ

た。次回、引き続き協議する。 

 

  また、分科会を超えて出されている意見について、申し送りが行われました。 

 【２班→１班】文化に触れる大切さと、スポーツ振興と文化振興の関わりについて。 

 【１班→２班】地域資源を知ってもらうための総合的な学習の時間の活用について。 

 【１班→３班】若い人の雇用だけでなく、様々な世代が働ける環境づくりについて。 

 【２班→４班】障がい者や子育て世帯に配慮した避難所の整備について。 

 【３班→４班】宿泊施設（ゲストハウス等）としての空き家の活用について。 

 

２ 提言文（前文）について 

  次回から提言文（前文）の協議に入るため、正副委員長において原案を作成し、正

副分科会長の確認を経て、次回の全体会へ素案として提出することを確認しました。 

 

３ 次回以降の進め方について 

  分科会協議において出されている意見については、検討用フレームワークをもと

に、事務局で要約・整理した資料を事前送付することとしました。 

  また、次回以降の日程については、予定どおりに進めることを確認しました。 

 

４ その他 

資料１ 


